

EN
LÍNEA

EDUCA-TRAINING

Nueva delegación en Colombia

La empresa de formación y asesoramiento profesional Educa-Training ha abierto una delegación en Bogotá (Colombia). La firma fundada por Sebastián Trivière-Casanovas e integrada en la empresa de refuerzo extraescolar a domicilio Educa-System opera actualmente en España y en México. / Efe

SEAT

Los afectados por el ERTE serán 118 diarios

La dirección de Seat ha reducido el número de trabajadores afectados por el expediente de regulación temporal de empleo (ERTE) hasta 118 empleados diarios durante el mes de septiembre, frente a los 211 previstos, debido al alto número de bajas laborales, según explicó Matías Carnero (UGT). / EP

COMERTIA

Las ventas crecen un 3,8% en agosto

Las ventas de Comertia crecieron un 3,8% en agosto y suman dos meses consecutivos de crecimiento. El alza es meritoria ya que en agosto de 2012 se anticiparon compras para evitar el alza del IVA que entró en vigor el 1 de septiembre, y porque las ventas minoristas según el INE bajan en España un 1,9%. / Efe



Silvio Elías preside Comertia

SOPRA GROUP

200 nuevos empleos en Barcelona

La consultora tecnológica francesa Sopra Group ampliará su oficina en Barcelona para dar servicio desde la capital catalana a toda Europa, por lo que creará 200 empleos en los próximos dos años. La firma emplea ya a 300 personas y ha invertido 0,5 millones en ampliar sus oficinas, señala la Generalitat. / Efe

INFRAESTRUCTURAS

La Generalitat cambia el ente que falló contra la privatización de ATLL

El OARCC será un tribunal con tres miembros y una dotación de 100.000 euros

DOLORS ÀLVAREZ
Barcelona

La Generalitat ha decidido transformar el OARCC, el organismo público que falló contra la adjudicación de ATLL a Acciona y que se ha convertido en una pesadilla para las consellerías de Territori, responsable de la privatización, y de Economía, que necesita los 1.000 millones de la operación para las maltrechas finanzas públicas. De momento, la Generalitat ha ingresado 300 millones.

Según anunció ayer el portavoz del Govern, Francesc Homs, el hasta ahora Òrgan Ad-



XAVIER GÓMEZ / ARCHIVO

La desalinizadora de El Prat del Llobregat, propiedad de ATLL

Juan Antonio Gallo, el actual director, presidirá la nueva institución hasta junio del 2017

ministratiu de Recursos Contractuals de Catalunya se convertirá en el nuevo Tribunal Català de Contractes del Sector Públic. Lo relevante es que dejará de ser unipersonal y a partir de ahora lo formarán tres miembros. Homs aseguró que la decisión no guarda relación con el caso Aigües Ter-Llobregat (AT-

LL), argumentó que la intención es aumentar la transparencia en los servicios públicos, y afirmó que el cambio ya estaba contemplado en la misma ley de creación del OARCC.

La transformación tiene sin embargo un coste: 100.000 euros al año, según los datos facilitados por Homs. El hasta ahora único miembro y director del OARCC, Juan Antonio Gallo, pasará a ser presidente del tribunal hasta junio del

2017. Todos los miembros serán funcionarios de carrera y uno de ellos procederá de la Administración local.

El OARCC se creó hace aproximadamente un año y ha emitido 127 resoluciones. Pero el organismo y su director Juan Antonio Gallo se conocen sobre todo por la resolución que considera que Acciona debió ser excluida del concurso de ATLL porque su oferta no cumplía el calendario de inversiones re-

querido. Gallo no entró a valorar si ATLL debería ser adjudicada a Agbar, la otra empresa que pujó en el concurso. Resultado: un embrollo jurídico. El Tribunal Superior de Justicia de Catalunya (TSJC) no ha valorado aún el fondo del asunto, pero sí que ha dado la razón a Agbar en el sentido de que hay que aplicar la resolución del OARCC. Generalitat y Acciona han recurrido la decisión del TSJC ante el Supremo.●

Munich entra en las licencias con un acuerdo con Òptica Universitaria

MAR GALTÉS
Barcelona

La empresa de zapatillas deportivas y de moda Munich ha entrado en el mundo de las licencias con un acuerdo en exclusiva con Òptica Universitaria, que comercializa a partir de este septiembre su primera colección de gafas de vista. Munich entró la pasada primavera en el mundo de los accesorios de moda con el lanzamiento de una colección de bolsos. Las gafas están producidas por el grupo Optim, de Sant Just Desvern.

Munich, desde enero pertenece al holding Bern2Run propiedad de Xavier y David Berneda, nietos del fundador de la compañía, registró en el 2012 unas ventas de 30 millones de euros, inferiores a los 34 millones del año anterior, en parte debido a un conflicto accionarial (con otra rama familiar) que paralizó varios meses la compañía. Para el 2013 la previsión apunta a 32 millones, de los que un tercio procederá de los mercados extranjeros.

La compañía acaba de abrir su duodécima tienda propia, en el Maremàgnum de Barcelona (además tiene los córners en El Corte Inglés), está presente en el canal multimarca y tiene fuerte presencia on line. El grupo, con sede en Capellades, emplea a cerca de 200 personas entre su fábrica y las tiendas.●

La pobresa
amenaza
1 de cada 4
infants
del nostre país

✓ El teu
compromís
és la seva
oportunitat